

# La Araucanía es la región del país con mayor cantidad de centros comunitarios

**En Malleco, las comunas de Collipulli y Purén contarán con uno de estos centros cada una para este 2025**

Este 2025, la región de La Araucanía se ha adjudicado ocho nuevos centros comunitarios de cuidados, que serán construidos dentro de los próximos meses, con una inversión total de 2 mil 875 millones de pesos, financiados por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo. Así lo dio a conocer el Seremi del ramo, Patricio Escobar Salazar quien manifestó que estos nuevos espacios multipropósito buscan fortalecer el apoyo comunitario, respondiendo a los intereses y necesidades recogidos en diagnósticos en cada uno de los territorios, con el único objetivo de brindar a las personas espacios de soporte, encuentro y cuidado colectivo.

Dichas iniciativas se llevarán a cabo en las comunas de Collipulli, Purén y Loncoche, los cuales se desarrollarán en las zonas urbanas de las respectivas comunas. En tanto, otros cinco centros serán construidos en territorios rurales, pertenecientes a Perquenco, Toltén, Ercilla, Lumaco, y Galvarino, los que sumados a los ya construidos en las comunas Teodoro Schmidt (localidad de Barros Arana); Puerto Saavedra (localidad de Puerto Domínguez); Padre Las Casas (localidad de San Ramón); Temuco; Melipeuco; Nueva Imperial y Angol convertirán a la región, en la primera con mayor cantidad de Centros Comunitarios de Cuidado en el país.

Así lo hizo saber el Seremi de Vivienda y Urbanismo, Patricio Escobar Salazar, quien se manifestó estar muy contento por este logro. "Estamos felices, esto se debe al esfuerzo que le han puesto los profesionales del Ministerio en la región, como también el interés que ha generado en la comunidad por contar con este tipo de infraestructura para cada uno de sus territorios" según puntualizó. Además, agregó que "los Centros Comunitarios de Cuidado, se orientan desde un enfoque de dere-

chos y desde la mirada feminista de nuestro gobierno del Presidente Gabriel Boric, fortaleciendo el Sistema Nacional de Cuidados a través de infraestructuras comunitarias que permitan aportar a las familias y a las comunidades locales, con espacios públicos que respondan a los intereses y necesidades de cada una de las comunas y sus respectivas realidades".

Los centros que tendrán una superficie promedio de 220 m2, según sus respectivos diseños, contarán con espacios de cuidados destinados a personas cuidadoras; niños y jóvenes; personas mayores, con discapacidad y/o dependencia; y a mujeres; incluyendo espacios de actividad recreativa y cultural; espacios para la actividad productiva y; espacios para actividades al exterior.

Por su parte, el Alcalde de Galvarino, Hans González Espinoza quien es uno de los representantes de las comunas favorecidas, señaló que: "esta buena noticia, trae un poco de esperanza a la comunidad de Galvarino, que durante estos últimos días lo ha pasado tan mal con los múltiples incendios forestales. Nos alegramos, porque nuestra comuna carece de infraestructura, y este nuevo centro, nos va a permitir ofrecer un espacio para las personas cuidadoras, como también para nuestros adultos mayores, que día a día se organizan para disfrutar de actividades, las cuales nosotros como instituciones debemos generar, para agradecer todo lo que ellos entregaron durante su vida laboral a nuestro país".

Por último, el Seremi, Patricio Escobar destacó el énfasis que está impulsando el Gobierno en nuestra región. Esto demuestra que el compromiso asumido por el mandatario se está cumpliendo a cabalidad, y nosotros como cartera seguiremos trabajando para seguir desarrollando otros proyectos en distintos ámbitos, en favor de nuestros territorios.



# NEGUS

MINIMARKET

Abierto de  
Lunes a  
Domingo

LOS  
MEJORES  
PRECIOS

TODO EN ABARROTES



FRUTERÍA – CONGELADOS – PIZZAS



CERVEZAS –  
LICORES –  
VINOS





CONCURRA A SUS 4 DIRECCIONES

Victoria	Chorrillos 1199
	E. Ramirez 157
Ercilla	Comercio415
Collipulli	O' Carrol 1202